
第１４４０回例会 １月１９日（金）移動例会：新年会      旭鮨総本店 

第１４４１回例会 １月２６日（金）移動例会：誕生日当日例会  梅の花 

第１４４２回例会 ２月 ２日（金）定例理事会              ホテルモリノ 

 

 

【開会点鐘】                     青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                   圓城寺 広明 委員 

【 例 会 場 】                                ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】  国歌『君が代』  ロータリーソング『奉仕の理想』 

【1月の誕生日・記念日】        山上剛史 親睦委員長 

〈会員〉 ・親松明 会員（３日）  

・青戸慶太 会長（１７日） 

・鈴木昭弘 会員（２６日）  

・中山隆弘 幹事（２６日） 

〈奥様〉 ・長瀬敏之会員夫人 美紀子様 

・山下俊也会員夫人 紀美子様 

親松明会員コメント 「お蔭様で８３歳にな

りました。高校２年の孫が将来結婚して、一

緒にバージンロードを歩くと約束しました。 

ロータリーの皆さんとは、まだまだお付き合

いをして頂ければと思います。」 

【第 7 回理事役員会報告】          青戸慶太 会長 

１．12/2 クリスマス家族会収支報告 山上親睦委員長より【承認】                      

２．2/16創立記念例会について 青戸会長より     【承認】 

2024年 2月 16日㈮ 柏屋 18:00点鐘 会費 7,000円 

３．能登半島地震災害被災地への支援金について  【承認】 

青戸会長より  地区依頼 会員 1 人 1,000 円程度：特別

口座（ニコニコ）より 別途募金箱設置（1/12～1/26）1 月

29日（月）送金 

４．2024-25年度準備スケジュールについて      【承認】 

鈴木憲治会長エレクトより 

５．その他《ガバナー補佐候補選出について》青戸会長より 

2026-27 年度に当クラブより選出予定の為準備を進める。 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【会長報告】       青戸慶太 会長 

１．1月のＲI レート １ドル＝14１円 

２． ガバナー事務所より、 

〇2024-25年度 ＲＩ会長テーマが届い 

ております。 『ロータリーのマジック』 

〇2023-24年度下期地区資金振込依頼が届いております。 

会員 1人 13,500円×26名＝351,000円 ※1/11済 

〇能登半島地震災害被災地への支援金ご協力お願いが

届いております。 会員一人あたり 1,000円程度 

〇2024-25年度地区委員会委員長の委嘱のご連絡。 

会員交流委員会 委員長 大野 勉 様  

〇地区関係者による『職業奉仕卓話』実施予定のご案内が

届いております。２月９日㈮ 地区職業奉仕委員 石坂 

想氏 川崎北ロータリークラブ 

〇Ｒ米山奨学生終了式開催のご案内が届いております。 

2月 4日（日） 15:00～18:00 ホテルプラム ロータリアン

2,000円（当日徴収）  

〇2024-25 年度Ｒ財団プログラムに参加するための『クラブ

の参加資格認定：覚書』の提出依頼が届いております。 

３． 川崎・しんゆり芸術祭実行委員会より、『第 2 回執行委

員会報告』が届いております。 

 

 

 

 

 ［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 1439 回 例会記録 2024 年 1 月 12 日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

 
今月、記念日を迎える会員 

  

  

  

  

次年度RI 会長テーマ 
(日本語) 



【幹事報告】                   中山隆弘 幹事 

★例会変更  ○川崎高津ＲＣ ・1/４(木) 休会 ・1/11(木) 

賀詞交換会  ・1/25(木) 夜間例会 

○川崎ＲＣ  ○川崎マリーンＲＣ  ○新川崎ＲＣ 

※会員と元米山奨学生からお土産を頂きました。 

【鈴木眞一会員へお見舞い金】 

 

 

 

 

 

 

 

【出席委員会】           鈴木豊成 副委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1439回 26 16 10  61.5％ 

1438回 26 20 6 3 88.5％ 

1437回 26 18 8 5 88.5％ 

【各委員会寄付】  

委員会 第 1439回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 14件 ￥14,000 

R財団委員会 7件 ￥86,300 

米山記念奨学会 7件 ￥75,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】                梅澤馨 委員長 

◇青戸慶太会長【本年も宜しくお願いします】 ※以下同文 

◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 ◇圓城寺広明会員 

◇親松明会員 ◇木村良三会員 ◇佐藤忠博会員  

◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木憲治会員 ◇鈴木眞一会員  

◇鈴木豊成会員 ◇山上剛史会員 ◇蓬田忠会員 

◇大野勉会員【今年も駅伝行って来ました】 

以上、ご協力ありがとうございました。 

【R 財団委員会 メッセージ】        木村良三 委員長 

◇鈴木憲治会員【今年も宜しくお願いします】 

◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 ◇大野勉会員 

◇木村良三会員 ◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木豊成会員 

ご協力ありがとうございました。 

【米山記念奨学委員会 メッセージ】      蓬田忠 委員長 

◇鈴木憲治会員【今年も宜しくお願いします】 

◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 ◇大野勉会員 

◇木村良三会員 ◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木豊成会員 

ご協力ありがとうございました。 

【クリスマス家族会収支報告】     山上剛史 親睦委員長 

収入支出は±０で収支を挙げています。特記事項としては、プ

ロのマジシャンに出演して頂いた分と、王さんの機材トラブル

でカラオケを頼んだ分が計上されています。 

幹事の日：半期を振り返って 中山隆弘 幹事 
 

 

 

 

 

 

【７月】 

第 1,418回(2023.7.7) 就任挨拶（1） 

・青戸会長と中山幹事の就任挨拶がありました。 

第 1,419回(2023.7.14) 就任挨拶（2） 

・川崎百合丘RCの親松裕明会長、菅泰博幹事によるご挨拶

がありました。 

・鈴木憲治クラブ奉仕委員長、木村社会奉仕委員長、鈴木

昭弘国際奉仕委員長、鈴木豊成青少年奉仕委員長による

就任挨拶がありました。 

第 1,420回(2023.7.21) 地区活性化セミナー報告/就任挨拶（3） 

・渡邊四郎川崎西北 RC第 3Gガバナー補佐によるご挨拶が

ありました。 

・宇津木茂夫研修委員長から７月５日開催の地区活性化セミ

ナーのご報告がありました。 

 ・圓城寺職業奉仕委員長による就任挨拶がありました。 

第 1,421回(2023.7.28) 新会員入会/地区活性化セミナー報告（2） 

 ・八木千春会員が入会されました。 

 ・サステナブルマップ代表理事今井雅也様によるご挨拶があ

りました。 

 ・前回に引き続き宇津木茂夫研修委員長による７月５日開催 

の地区活性化セミナーのご報告がありました。 

【8月】 

 第 1,422回(2023.8.4) クラブ奉仕プロジェクト委員長会議 報告 

 ・あさお芸術のまちコンサート推進委員会委員長丸山博子様

によるご挨拶がありました。 

 ・木村良三社会奉仕委員長から７月２４日開催のクラブ奉仕

プロジェクト委員長会議 のご報告がありました。 

 第 1,423回(2023.8.18) クラブフォーラム：増強について 

 ・増強についてのクラブフォーラムを実施しました。 

 第 1,424 回(2023.8.25) 納涼会・新会員歓迎会 

 ・梅の花で納涼会及び新会員歓迎会を実施しました。 

【9月】 

 第 1,425回(2023.9.1) 「ロータリーの友」記事紹介 

 ・山下雑誌広報委員長から、ロータリーの友９月号の記事に

ついて紹介がありました。 

 第 1,426回(2023.9.8) 米山奨学生 卓話 

 ・米山奨学生の王君による卓話がありました。来日後四年間 

の成長と、これからの理想についてお話しいただきました。 

 第 1,427回(2023.9.15) クラブ米山奨学委員長会議報告 

 ・FAiCO MiSA 様によるコンサートのご案内がありました。 

  

※鈴木眞一会員コメント 

「４年間ご無沙汰でした。 

３回ほど命に関わる時期が

ありましたが、何とかクリア

ーしてやっと歩けるようにな

りました。今年からまたロー

タリーに関われるようになり

ましたので、どうぞ宜しくお

願いいたします。」 

  



 ・鈴木昭弘国際奉仕委員長からクラブ米山奨学委員長会議 

のご報告がありました。 

 第 1,428 回(2023.9.22) ガバナー公式訪問 

 ・樋口ガバナーによる卓話がありました。今年度の Create 

Hope in the World に則ったロータリー活動についてのお

話を頂きました。 

 ・クラブ協議会が行われ、委員会活動計画発表があり、それ 

ぞれの委員会について、樋口ガバナーによるご意見を頂き 

ました。 

【10月】 

 第 1,429回(2023.10.6) 地区 R財団セミナー報告 

 ・青戸会長による９月２６日開催の地区ロータリー財団セミナ 

ーのご報告がありました。 

 第 1,430回(2023.10.13) 誕生日当日賞例会 

 ・横浜楼にて、梅澤会員の誕生日当日賞例会が実施されま 

した。 

 第 1,431回(2023.10.27) 社会奉仕委員会 駅周辺清掃 

 ・例会後、社会奉仕委員会の活動で、新百合ヶ丘駅周辺の

ゴミ拾いをし、終了後はとん鈴で懇親会を実施しました。 

【11月】 

 第 1,432回(2023.11.10) 地区大会 

 ・１日目は、パシフィコ横浜にて会長・幹事を対象とする本会

議及び晩餐会が、２日目は、本会議及び懇親会が実施さ

れました。 

 第 1,433回(2023.11.17) 指名委員会発表/招聘卓話 

 ・宇津木指名委員会委員長による次年度の理事役員案が発 

表されました。 

 ・地区会員増強委員長である横浜東 RC の坂本昌己様によ

る卓話がありました。増強の具体的方法についてお話し

いただきました。 

 第 1,434回(2023.11.24) 卓話「社会奉仕委員会」 

 ・木村社会奉仕委員長から社会奉仕についての卓話があり 

ました。日本やその他の国で の奉仕活動内容についてお 

話しいただきました。 

【12月】 

 第 1,435回(2023.12.1) 会員卓話「八木千春会員」 

 ・八木千春会員による卓話がありました。「学校における金融 

教育」と「社会人の学ぶ必要性」についてお話しいただきま 

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

第 1,436回(2023.12.8) 年次総会/麻生消防署署長卓話 

 ・年次総会が実施され、次年度役員及び理事の選挙が行わ

れました。 

 ・川崎市麻生消防署署長重松純様による卓話がありました。 

川崎市における土砂災害についてお話しいただきました。 

 第 1,437回(2023.12.15) 地区 R財団学友会卓話 

・2020-2021 年度地区補助金奨学生新倉梨加様による地区 

R 財団学友会卓話がありました。学友会の活動と自身の活

動についてお話しいただきました。 

 第 1,438回(2023.12.22) クリスマス家族会 

 ・クリスマス家族会が実施されました。 
 

 以上、半年間を振り返りました。私は、2016 年 10 月に入

会しましたので、現在８年目となります。２か月おきに実施さ

れる会長幹事会に、会長と共に当クラブを代表して出席し、

他クラブの様子を色々と知ることを通して、ロータリーについ

てより深く知る機会に恵まれ、また改めて当クラブに対する

愛着も増しました。 

 残り半年、会長を支えて頑張っていきますので、よろしくお

願いいたします。 
 

※鈴木憲治会員よりコメント   

家内の親族の家が能登半島の入口にあ

りまして、今回の震災でご心配いただき

ましたが、家も工場の方も大丈夫とのこ 

とでした。ご連絡を頂いた方々にはお礼を申し上げます。 

会長エレクトとして：理事役員会報告にもありましたが、

2024-25 年度スケジュールは、準備を進めております。皆さ

まのご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

    
鈴木 豊成            梅澤 馨              蓬田 忠  

 

      
木村良三 R 財団委員長   

  

出席副委員長        ニコニコ委員長        米山記念奨学委員長 

会員より お土産 

鈴木 憲治 会員  

青戸 慶太 会長 

碓井 美枝子 委員長  

写真：宇津木 茂夫 副委員長 

 

【 四 つのテスト】  

【 閉 会 点 鐘 】  

【会報委員会】    

 


